

17.10.2020

vendredi, 9 octobre 2020 12:32

Proposition d'ordre du jour:

- Fonctionnement du groupe de pilotage
 - Tour de table où chacun s'exprime sur ses objectifs et envie pour le groupe de pilotage et comment il voit son implication pour les mois à venir.
 - Fond: "Maintenant que le festival est passé, quels sont nos objectifs pour la suite? Quelle direction prend-on avec le groupe de pilotage? Sur quoi mettons-nous l'accent?"
 - A quelle fréquence se voit-on?
 - Se voit-on chaque fois tous ou vient qui veut?
- Covid-19:
 - Que fait-on de nos événement? Comment vivre nos objectifs dans cette situation particulière?
 - Que fait-on des bénévoles engager ce printemps?
- StammDegust28:
 - Informations: Flyers/communiqué de presse
 - Peut-on regrouper Tombez/cru de l'hôpital
 - Proposer des Stamm chez les maraîchers en été
- Local:
 - Fait-on encore quelque chose de ce lieu?
- Atelier cuisine et four communal de Lugnorre
 - Donnons-nous un coup de pouce à Thomas et Julie pour créer une belle dynamique?
- Film "à contresens"
 - Organise-t-on un événement avec Morat? Avec "Demain la Broye"?
- Collaboration et liens
 - SEL Morat, Demain La Broye, Fribourg Demain, etc. Comment collaborer?
- Soirée Bruno Manser à Aventiclap
- 7 novembre
- Frais du groupe jardin
 - Magali en a eu pour environ 200.- à son compte
 - Les autres frais ont été payés par Pierre
 - Magali va en discuter avec Pierre pour voir quels autres pistes de financement ils peuvent trouver en complément.
- AG

Tour de table

Cathy

Beaucoup de travail professionnel + Vracrie. Envie de continuer de donner des coups de mains

(graphisme, actions ponctuelles). Mais ne peut plus s'impliquer autant en soirée pour des séances, nécessaire de réserver du temps pour la famille.

Matthieu

A l'impression de peu s'impliquer, difficulté à trouver son rythme. Mais motivé à continuer!

Claire-Lise

Jusqu'à maintenant beaucoup observé comment fonctionnait le groupe. Doit encore trouver sa place. Mais très motivée.

A parfois de la peine à suivre avec les messages et préfère les séances quand il y a des points à discuter.

Un objectif à terme serait de trouver une manière de faire connaître l'association et accueillir les gens.

Ten

A besoin de savoir quelle direction prend le groupe de pilotage. Le festival était concret, quelle suite donne-t-on?

Envie de mettre de l'énergie dans le groupe. A besoin que le groupe se voie fréquemment pour soutenir le rythme.

Aimerait faire des séances fréquentes de 30 minutes à 1 heure.

Mathilde

A l'impression qu'après une super motivation pour le festival, le rythme est redescendu depuis.

Trouve dommage si certaines personnes s'épuisent.

A bien aimé les soirées plus longues quand on mangeait tous ensemble.

Benoît

Beaucoup de travail (vracrie, boulot, théâtre...) et une grosse fatigue.

Besoin de se reposer d'ici la fin de l'année en plus de tout ça.

Toujours très motivé pour le pilotage mais doit réduire un peu la voilure.

Notamment moins de séance, mais des coups de main ponctuels.

A terme, trouverait bien de faire des séances toutes les 2 semaines au max, maximum 1 heure, à l'heure de l'apéro (en fin d'après-midi), plutôt qu'à 20h.

Objectifs

Benoît: reposer les conversations carbone, redynamiser les groupes. Comment "impliquer" les gens dans la transition?

Cathy: faire des synergies avec les autres mouvements alentours.

Mathilde: les groupes sont ce qu'ils sont, difficile de faire changer ça. On a déjà fait beaucoup en une année. Est-il nécessaire de faire des choses pendant 6 mois ou attendre que la Vracrie ouvre et agisse comme un catalyseur?

Ten:

- Faire des activités comme les conversations carbone qui s'adressent à des initiés, mais garder l'ouverture avec les personnes qui se sentent moins impliqués pour ne pas avoir une transition qui soit parallèle à la vie vuilléraine. Par exemple les stamm-dégust sont

- très axés "écologiques", comment mettre en lien des personnes qui n'ont pas cette fibre?
- Mettre l'accent sur le festival pour 2021, commencer l'organisation suffisamment tôt.
- *Faire* et pas seulement *réfléchir* et *communiquer*. Actions concrètes ou les gens *font* ensemble. Exemple: ateliers de fabrication de pain au four de Lugnorre.
- Faire une journée d'échange de projets au printemps.
- Envie d'agir au niveau politique également.

Claire-Lise: important de revenir au "local". Eviter les activités trop intellectuelles. Faire attention à l'histoire du Vully et à son statut de "village gaulois": ne pas froisser les gens, leur montrer qu'on veut agir avec et pas contre. Faire des choses concrètes. L'AG pourrait être un bon moment pour relancer la dynamique.

Covid

Les règles n'ont pas encore changé: masques obligatoires à l'intérieur.

On doit demander l'autorisation, mais même si elle est donnée, est-ce que les gens viendront?

La confédération a demandé aux cantons de serrer la vis.

La préfecture annonce déjà qu'il faut s'attendre à des durcissements. Il faut annoncer toutes les manifestations.

Le conseil d'état fribourgeois va probablement impliquer la responsabilité individuelle plutôt que mettre des interdictions.

Favoriser les activités en extérieur. L'espace doit être délimité et les gens doivent s'annoncer.

L'animation socio-culturelle a acheté 3 tentes 3x6 mètres.

Les fumeurs doivent donner les coordonnées puisqu'ils enlèvent le masque.

La liste des bénévoles qui s'étaient annoncés pendant le pic du Covid est toujours là, le groupe n'est pas dissocié. Le repas de remerciements n'a pas pu avoir lieu.

Stamm-dégust 28

- Claire-Lise** regarde avec Anthony et Christian si on peut regrouper le même jour. Un samedi ou un dimanche par exemple serait mieux qu'un lundi soir.
- Cathy** fait une affiche avec déjà toutes les dates, y-compris celles à définir. En exergue en haut de l'affiche la prochaine date. On réimprimera l'affiche de mois en mois.
- Ten** se chargera de l'affichage.
- Le responsable du Stamm se charge de l'organisation de la soirée et de communiquer le visuel
- Benoît** annonce à la préfecture tous les stamm.
- Communiqué de presse envoyé à la Broye. **Matthieu** enverra aussi à la liberté, au Murtenbieter et Freiburgnachrichten.

Local

Ten veut le nettoyer, éventuellement le redécorer. Mathilde et Matthieu donnent volontiers un coup de main.

Ateliers de cuisson de pain

Julie et Thomas feront des ateliers au four de Lugnorre à partir du mois de mars (jusqu'à février Séb utilise pendant la rénovation de sa cuisine). On sera à disposition si nécessaire.

Film "A contresens"

Idée: Diffuser le film et faire venir M. Müller et J. Schneider

Cinéma Morat (500.-) peut-être un peu petit, voir éventuellement avec Demain La Broye et faire à Payerne?

Les Verts du Lac sont intéressés à faire avec nous à Morat (Ten).

- Ten** et **Mathilde** se charge de l'organisation.

Solde festival

On payera la différence prévue à Waffle Machine Orchestra (Cathy regarde le montant).

Il restera entre 150-250 de bénéfice.

On le garde pour VA.

- Benoît** téléphone à Grégoire.

AG

A reprendre à la prochaine séance.

Prochaines séances

3.11 à 20h00